

*Die Liebe ist die höchste unter den Geistesgaben,
weil sie die Einzige ist, die ewig ist.*
Albert Schweitzer

In stiller Trauer nahmen wir Abschied von

Siegfried TROESCH

1926

Die schleichende Krankheit hat die Widerstandskraft des Verstorbenen gebrochen und ihn uns in seinem sechsundachtzigsten Lebensjahr weggenommen.

Auf Wunsch des Verstorbenen fand keine Abdankung statt.

Die Urne wurde im engsten Kreis im Gemeinschaftsgrab auf dem Friedhof Montreux-Clarens beigesetzt.

Verwandte, Freunde und Bekannte.

Sein letztes wahrgenommene Wort vor seinem Ableben war „Adieu“
La Tour-de-Peilz, den 23. August 2011